

# Wirkungsvolle Parteiaktivs

## Eine Form breiter Einbeziehung der Genossen in die leitende Tätigkeit

Die Kreisleitung Annaberg und ihr Sekretariat arbeiten auf vielfältige Weise mit dem Kreisparteiaktiv sowie ständigen oder zeitweiligen Parteiaktivs in gesellschaftlichen Bereichen. Das hat wesentlich dazu beigetragen, daß wir auf der Kreisdelegiertenkonferenz eine erfolgreiche Bilanz über die Verwirklichung der Beschlüsse des VIII. Parteitages ziehen konnten. Der Entwurf des überarbeiteten Statuts der SED widmet den Parteiaktivs große Aufmerksamkeit. Das Studium und die Diskussion der Parteitagsdokumente hat uns zu der Erkenntnis geführt, die Arbeit mit den Parteiaktivs weiter zu qualifizieren, damit das Niveau unserer Führungstätigkeit den neuen Maßstäben gerecht wird, die uns im neuen Planjahr fünf gesetzt sind.

Es entspricht unseren Erfahrungen: Gut vorbereitete Parteiaktivtagungen ermöglichen, die politischen, ökonomischen und organisatorischen Aufgaben der Partei im ganzen Kreis oder einem Bereich gründlich mit dem Kern der Parteikader zu beraten, die Grundorganisationen unverzüglich über wichtige Beschlüsse zu informieren, alle Kommunisten für deren Durchführung zu mobilisieren, wertvolle Erfahrungen rasch zu verallgemeinern.

Mit Hilfe des Kreisparteiaktivs wird schnell ein großes Kollektiv gut ausgebildeter Funktionäre mit den neuen Aufgaben vertraut gemacht und deren konsequente Lösung organisiert.

Über die Parteiaktivs fließen die kollektive Weisheit, die Vorschläge und Ideen zahlreicher Genossen in die Führungstätigkeit der Kreisleitung ein. Wir sichern mit ihnen, daß die gesamte Kreisparteiorganisation, alle Grundorganisationen einheitlich und koordiniert die Beschlüsse durchsetzen. Die ehrenamtliche Arbeit wird auf noch breitere Schultern verlagert. Und indem viele Genossen aus dem Staatsapparat und den Massenorganisationen dem Kreisparteiaktiv angehören, ist es ihnen möglich, die eigenen Aufgaben entsprechend ihrem spezifischen Verantwortungsbereich festzulegen.

So haben wir mit Hilfe der Parteiaktivisten alle Grundorganisationen über den Inhalt der Beratung des Genossen Erich Honecker mit den 1. Kreissekretären umfassend informiert. Dies sicherte uns einen erfolgreichen Verlauf der Parteiwahlen, eine hohe Aktivität der Kommunisten in der Volksaussprache und neue Initiativen in Vorbereitung des IX. Parteitages.

## Parteiaktivs in verschiedenen Bereichen

Bei der Erfüllung der Beschlüsse des VIII. Parteitages sind wir dazu übergegangen, in den einzelnen Bereichen ständige bzw. zeitweilige Parteiaktivs zu formieren. Ihnen gehören vom Sekretariat und den Grundorganisationen ausgewählte, politisch standhafte und fachlich gut ausgebildete Genossen an.

## Leserbriefe

### Kabinetts unterstützt Wehrziehung

Die Betriebszeitungs- und Betriebsfunkredakteure des Bezirkes Erfurt unternahmen kürzlich eine Exkursion in eine Einheit der Grenztruppen der DDR in Eisenach. Hier bot sich die Gelegenheit, das Traditionskabinetts zu besichtigen. Es findet besonders das Interesse der Jugend im Kreis Eisenach. Jährlich werden etwa 5000 auswärtige Besucher registriert.

Dieses Traditionskabinetts erweist sich als ein ausgezeichnetes Informations- und Bildungszentrum, als ein wirksames Mittel der politischen Agitation. Es vermittelt in Wort und Bild die militärpolitischen Traditionen der deutschen Arbeiterbewegung vom Wirken Friedrich Engels' in der bürgerlichen Revolution 1848 über die Pariser Kommune, die Rote Ruhrarmee, den von Ernst

Thälmann geführten Hamburger Aufstand, den Rot-Front-Kämpferbund, den Kampf der internationalen Brigaden in Spanien bis zur Gründung, Entwicklung und dem gegenwärtigen Einsatz der Grenztruppen der DDR.

Vitrinen enthalten nachgebildete moderne Waffen und Ausrüstungen, über die die Grenztruppen verfügen. Im Original ist ein von den Faschisten gefürchtetes sowjetisches Maschinengewehr vom